

SOMMAIRE

tes  
atière, une  
on pour  
artisans d'art  
P. 9

ndaison  
directrice  
ble dont  
unes  
uivennent  
P. 10

anguio-Carron  
rum  
associations  
épare  
P. 11

1-Cély-  
sc  
te locale  
tenu toutes  
promesses  
P. 12

# Castelnaud-le-Lez "Sauvons les Dahlias" aide les Castelnaudais

## L'association œuvre pour le bien-être des habitants de la ville.

**D**ans ce monde où les mauvaises nouvelles sont souvent plus nombreuses que les faits agréables - écrit Yves Lautier président de l'association castelnaudaise Sauvons les Dahlias -, les membres de l'association se félicitent du résultat obtenu après intervention auprès des services du syndicat mixte Garrigues Campagne, de la mairie et de Véolia, pour apporter une aide à une habitante de Castelnaud.

### Sans eau du jour au lendemain

Une habitante dont la propriété était connectée à un puits pour son approvisionnement en eau, et qui s'est trouvée du jour au lendemain sans eau. Il semblerait aux dires d'experts, que techniquement, ce manque d'approvisionnement en eau du puits s'explique-rait par la construction de nombreux immeubles alentour. Sagissant d'une personne âgée qui



■ Une ménagère heureuse d'avoir l'eau potable au robinet.

n'avait pas pris l'assurance d'un branchement communal, il était nécessaire d'agir au plus vite pour un approvisionnement en eau potable, ce qui a été fait par tous avec efficacité et humanisme.

« Un exemple qui peut servir à d'autres personnes qui seraient uni-

quement alimentées par un puits » poursuit le président Lautier qui rappelle les objectifs de cette association apolitique qui œuvre pour l'intérêt général et pour les intérêts des particuliers, « nous leur conseillons de s'assurer en demandant un branchement communal ».

Et le président de préciser que l'association Sauvons les Dahlias a pour principaux objectifs de « préserver la qualité de vie des personnes habitant dans le périmètre du corridor d'attraction du tramway de la place Charrel-de-Gaille au terminus de Jacou, et de participer dans un esprit constructif à la réflexion avec tous les acteurs publics et privés pour les modifications environnementales concernant les Castelnaudais ».

► **Contact** : [associationdahlias@yahoo.fr](mailto:associationdahlias@yahoo.fr)

Conts. ML : 06 21 92 58 19 + [midilibre.fr](http://midilibre.fr)

## Exposition à l'Arpac : une fascination pour l'objet

L'association régionale pour la promotion de l'art contemporain (ARPAC) présente du 3 au 24 septembre l'exposition *L'âme en souloir*, travaux de Pierre Graizon et Julien Dar-

tois. Après les beaux-arts à Montpellier, les deux artistes vivent

tiques et artistiques. « mettant à un même niveau le rapport à la haute horlogerie que celui aux ustensiles en cuivre de nos grands-mères, nous tenons par différents angles et niveaux de construire et dé-

pratiques, au travers d'un dialogue de nos pièces respectives à travers l'espace et de la réalisation de pièces communes, de manière à générer de nouveaux échanges et déplacements ».

► **Vernissage** soirée du vendredi 2 septembre à 19 h. Exposition ouverte de 15 h à 19 h (fermé le



■ L'équipe 2016 de tambourin Nationale 2.

À l'heure où Les jeunes vont retrouver les bancs de l'école et par la même occasion pour voir débiter une nouvelle saison de tambourin, les adultes en nationale n'ont pas dit leur dernier mot pour la saison estivale 2016.

En effet, la nationale 2 de Courmonterrail, comptant dans ses rangs 3 sélectionnés en équipe de France -18, aura fort à jouer ce vendredi à 21h sur son terrain.

Gautier Vidal et ses coéquipiers joueront le titre de champion de France Nationale 2 face à la robuste équipe de Vendémian, le dernier match de la saison pour atteindre le titre, une rencontre très attendue par les 2 équipes.